

17 DE DICIEMBRE DE 2024.

DIPUTADA SILVIA ESTHER ARGÜELLO GARCÍA.

PARTIDO REDES SOCIALES PROGRESISTAS.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: “EDUCACIÓN PARA LA LIBERTAD Y ERRADICAR EL ANALFABETISMO EN CHIAPAS”.

Muy buenas tardes a todos y a todas, con su venia diputado presidente, con respeto a esta soberanía, a mis compañeras y compañeros legisladores, a los medios de comunicación presentes, prensa digital en línea, invitados especiales que hoy nos acompañan y por supuesto a todo el pueblo de Chiapas que nos honra con su atención, muy buenas tardes a todos. Es un privilegio tomar la palabra desde esta máxima tribuna no solo como diputada, sino como Presidenta de la Comisión de Educación, responsabilidad que asumí desde el primer día de esta administración con total compromiso y determinación. La educación es la piedra angular del desarrollo social y económico, y en Chiapas, el reto que enfrentamos no es menor, actualmente más de 520,000 chiapanecos no saben leer, ni escribir, una cifra alarmante que refleja años de rezago y olvido, pero no es momento de buscar culpables, sino de actuar con responsabilidad y con una visión transformadora, en mi municipio de San Cristóbal de las Casas, la situación es particularmente preocupante más de 14,000 personas viven el analfabetismo, la orografía complicada y el aislamiento histórico de muchas comunidades han sido factores que profundizaron este gran rezago, por años, estas regiones han estado en el olvido, pero esa realidad va a cambiar, desde la comisión de educación hemos emprendido acciones concretas de la mano de un equipo comprometido que trabaja todos los días para atender esta problemática desde su raíz, mi compromiso es firme, no descansaré hasta erradicar este analfabetismo en nuestro Estado, empezando por nuestro querido San Cristóbal de las Casas, creemos en un humanismo transformador, donde cada chiapaneco y chiapaneca tenga acceso al derecho fundamental de la educación, esta lucha no solo es cifras, es por las vidas que transformaremos, por las comunidades que vendrán nuevas oportunidades y por el futuro de Chiapas, hoy les pido con su respeto, su respaldo y su voluntad para que como legisladores y legisladoras, unamos esfuerzos en esta causa, es tiempo de saldar la deuda histórica con quienes más nos necesitan, en Chiapas y en San Cristóbal de las Casas, alfabetizar significa liberar, significa dar esperanza y dar dignidad. Hoy Chiapas está viviendo una nueva era en la educación, la

educación es el motor del cambio que Chiapas necesita y en esta nueva era, no vamos a detenernos
¡Vamos con todo! Muchas gracias. Es cuanto diputado presidente.